

## **11. Stau am St. Peter Gürtel**

Wie es dazu von den Abteilungen – Straßenamt und Verkehrsplanung – heißt, ist die beschriebene Situation bekannt und es wurde auch bereits zur Verbesserung gemeinsam mit dem Straßenerhalter Land Steiermark ein Projekt aufgesetzt.

Im Zuge dieses Projekts werden die KFZ-Fahstreifen Richtung Liebenau erweitert und nordseitig ein Geh- und Radweg als Lückenschluss im innerstädtischen Radwegenetzes errichtet.

Noch befindet sich das Land Steiermark als Bauherr - in durchaus schwierigen - Abstimmungsgesprächen mit der ASFINAG und dem Verkehrsministerium (BMVIT), wobei sich der Ausgang derzeit weder inhaltlich noch terminlich absehbar ist. Aus heutiger Sicht wird das Vorhaben jedenfalls heuer straßenrechtlich verhandelt.